

#YLEENVÍA
CARTA

HABLA SHEINBAUM
CON DONALD TRUMP

#SHEINBAUMYTRUMP

Hablan de la relación bilateral

MANDATARIA TAMBIÉN ENVIÓ UNA CARTA AL PRESIDENTE ELECTO

CARLOS NAVARRO Y FERNANDA GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La primera llamada formal entre la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y su homólogo electo en Estados Unidos, Donald Trump, se llevó a cabo ayer a las 9:30 horas.

En su cuenta de X, la mandataria informó lo que se abordó en la comunicación.

"Tuvimos una llamada muy cordial con el presidente electo Donald Trump, en la que hablamos de la buena relación que habrá entre México y Estados Unidos", escribió.

Incluso, trascendió que el estadounidense le invitó a su toma de protesta como Presidente en enero, de acuerdo con medios internacionales.

En la *mañana*, la titular del Ejecutivo informó que se comunicaría con Trump, sin esperar el comunicado oficial del Colegio Electoral cuando la candidata presidencial, Kamala Harris, reconoció el resultado de la contienda.

"El día de hoy a las 9:30 de la mañana tenemos una llamada con el Presidente electo, Donald Trump, ayer hice la felicitación una vez que fue el público el reconocimiento de la candidata, la Vicepresidenta Kamala Harris, del reconocimiento de Trump.

"De tal manera como el Presidente electo, como el ganador de la elección de EU, ya no hacía falta esperar a los procedimientos de su Colegio Electoral, le felicitamos y va a haber una buena relación", informó la Presidenta.

Sheinbaum comentó que envió una carta formal y próximamente se atenderán los temas de agenda bilateral, como migración.

"Envíé ayer una carta formal que ayer mismo llegó a sus manos, espero, por lo menos a su equipo y también planteamos felicitarlo personalmente, es una llamada cordial de felicitación y ya habrá momento para platicar todos los temas de la agenda bilateral, que serán muchísimos", aseguró.

Recordó que México es el principal socio comercial de Estados Unidos, por lo que reiteró que el T-MEC debe complementarlos como naciones.

"Es parte del diálogo que tiene que haber con Estados Unidos (...) de lo que yo he estado planteado que es que no haya competencia entre México y Estados Unidos y Canadá, sino que el Tratado permita complementarnos", enfatizó. 

POSTURA DE MÉXICO

1 Sheinbaum pide cooperación entre naciones.

2 Ante amenazas, sangre fría, dice Ebrard.

20

DE ENERO ASUME DONALD TRUMP EN EU.

75%

SE REDUJO MIGRACIÓN EN LA FRONTERA, DIJO SHEINBAUM.



TUVIMOS
UNA LLA-
MADA COR-
DIAL CON EL
PRESIDEN-
TE ELEC-
TO DONALD
TRUMP'.

**CLAUDIA
SHEINBAUM**
PRESIDENTA
DE MÉXICO

FOTOS: ESPECIAL



DIÁLOGO. Claudia Sheinbaum informó a través de sus redes sociales de su llamada con Trump.

